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Московский городской комитет КПРФ 
продолжает уделять внимание важной ра-
боте, направленной на оказание под-
держки детям из малоимущих семей. Это 
отображается, в частности, в предоставле-
нии им возможности достойно провести 
новогодние каникулы, с радостью и с ве-
сельем встретить главный праздник 
страны, получить частичку вдохновения и 
позитива. В условиях, когда немалое коли-
чество людей в силу созданных капитализ-
мом драконовских социальных условий не 
могут приобрести для детей хорошие по-
дарки, сводить их на развлекательные ме-
роприятия, только активное содействие 
Компартией организации праздников в 
честь Нового года может порадовать детей.   

Так, 24 декабря 2023 года в Бескудни-
ковском районе Москвы состоялись три 
праздничных мероприятия, в которых уча-
ствовали руководители и видные предста-
вители столичной партийной организации, 
в том числе первый секретарь МГК КПРФ, 
руководитель фракции коммунистов в Мос-
ковской городской Думе Николай Зубри-
лин, член Бюро МГК КПРФ, первый секре-
тарь МПО КПРФ «Тимирязевское», депутат 
муниципального собрания района Восточ-
ное Дегунино Пётр Звягинцев. Они вместе 
с руководством Благотворительного фонда 
«Семья без границ» сыграли немалую роль 
в организации и проведения торжествен-
ных мероприятий для многодетных семей.   

Мероприятия прошли в оживлённой ат-
мосфере веселья. Роль Деда Мороза взял 

на себя Илья Тиханков, Снегурочки – Алек-
сандра Чернова. Для детей была организо-
вана серия игр и конкурсов. Они водили хо-
роводы, отгадывали загадки, читали стихи. 
Николай Зубрилин на празднике сыграл на 
баяне и спел знаменитые советские ново-
годние песни. Он и Пётр Звягинцев высту-
пили с поздравительными речами. В за-
вершение праздника каждому ребёнку 
были вручены новогодние подарки.  

Гости торжественных мероприятий, а 
также представители фонда «Семья без 
границ» были благодарны организаторам 
праздника, подарившего столько радости 
детям из многодетных семей. 

В течение следующих нескольких дней 
Николай Зубрилин принял участие ещё в 
нескольких праздничных мероприятиях, 
поздравив пионеров и школьников, не-
сколько сотен детей из многодетных семей 
с Новым годом и вручив им в общей слож-
ности две тысячи  новогодних подарков. 

Кроме того, руководитель столичных ком-
мунистов принял участие в ставшей уже тра-
диционной акции «Добрая ёлка». Накануне 
Нового года в Московской городской Думе 
была установлена ёлка с украшением из ша-
риков, на которых указаны детские пожела-
ния. Среди них – билеты на новогоднюю ёлку, 
поездки в театры, различные игрушки и кон-
структоры. «Мне достался шарик с пожела-
нием Ярослава подарить ему абонемент для 
занятий на лошади на конном дворе, – рас-
сказал Николай Зубрилин.  – Таким образом, 
будет пополняться список моих добрых дел, 
исполненных в 2023 году для многодетных и 
малообеспеченных семей. Школьнику будет 
куплен абонемент для конной езды. Поже-
лаем Ярославу Конкину счастья, здоровья, 
удачи и всего наилучшего!» 

Пресс-служба МГК КПРФ

«Приватизация пакетов крупных компаний 
и банков могла бы стать источником финан-
сирования части дефицита бюджета и позво-
лить не выполнять амбициозную программу 
заимствований на следующий год полностью. 
Если только рассматривать как дополнитель-
ный запас, резерв – это приватизация. Но это 
очень непростой вопрос. Нам нужно, с одной 
стороны, снижать долю государственного сек-
тора, с другой стороны, деньги получить. Это 
стало бы одним из источников для финанси-
рования дефицита бюджета. У нас в следую-
щем году программа заимствований нема-
ленькая – 4,1 трлн рублей (в этом – почти на 
2 трлн рублей меньше), поэтому нам бы при-
ватизация как разовая мера была бы очень 
кстати», – заявил Силуанов, выступая перед 
журналистами в конце года.  

Как подчеркнул чиновник, Министерство 
финансов внесло предложения в правитель-
ство по крупным компаниям, где доля госу-
дарства более 50%. И 
предложили сократить 
долю участия, не теряя 
контрольный пакет.  
«Это могут быть десятки, 
сотни миллиардов. Пе-
речень находится в пра-
вительстве, мы еще 
должны обсудить его», – 
сообщил министр.  

Кроме этого, Силуа-
нов заявил, что суще-
ствует много компаний, в которых РФ имеет 
долю «под 100%», при этом государство как 
собственник оказывается менее эффектив-
ным, чем частные инвесторы.  

«Если частник приходит, то работа этих ком-
паний, как правило, улучшается. Если страте-
гическая компания – конечно, государство бу-
дет владеть контрольным пакетом, а если при-
сутствует частный акционер, это всегда стиму-
лирует компанию более эффективно распоря-
жаться имуществом, снижать издержки, зара-
батывать больше прибыли для своих акционе-
ров. Частники заинтересованы, конечно, в 
прибыли, дивидендах», – уверен Силуанов. 

Как отметил позже telegram-канал «Незы-
гарь», согласно заявленным критериям под 
новый удар приватизации могут попасть круп-
нейшие госактивы: Транснефть (100% доля го-
сударства) ОАК ( 95,9%); Россети (87,9%); 
НМТП (80,64%); Русгидро (74,68%); Аэрофлот 
(73,77%); Интер РАО (65,76%); ВТБ (60,9%); Мо-
сэнерго (53,32%); Газпром (50,23%). Сбербанк 
под указанные ограничения (контрольный па-
кет акций у государства) и приватизацию не 
подпадает, так как доля государства мини-

мальна – ему принадлежат 50% +1 голосую-
щих акций. Так же как и Роснефть (40,41%). 

«Экономическая целесообразность прива-
тизации этих крупнейших и прибыльных объ-
ектов госсобственности, большая часть из ко-
торых обеспечивает стратегическую безопас-
ность государства, вызывает серьёзные со-
мнения. Экономика страны на подъёме, дефи-
цит госбюджета (1,6 трлн руб) минимален. 
Утверждение Силуанова в обоснование не-
обходимости новой распродажи, что «частная 
собственность, как правило, эффективней го-
сударственной» не соответствует действитель-
ности для базовых отраслей промышленности 
и крупных высокотехнологичных производств 
и опровергается фактами. За время господ-
ства либерал-монетаристских идей в эконо-
мике с приоритетом частной собственности 
соотношение подушевого ВВП России (РСФСР) 
и США упало с 1 к 2,54 (1973) до 1 к 5.5 в 2021 
по данным МВФ. Лишь в последние два года 

динамика стала положи-
тельной вследствие пе-
рехода к стратегиче-
скому планированию и 
усилению роли госу-
дарства в экономике», – 
отмечает telegram -ка-
нал «Незыгарь». 

Ранее заместитель 
председателя Комитета 
Госдумы по экономиче-
ской политике, депутат 

от КПРФ Николай Арефьев рассказал, что 
Банк ВТБ и Сбербанк вышли с инициативой о 
новой приватизации имущества в России. 

«Значительная часть российской правящей 
элиты по-прежнему одержима стремлением к 
минимизации государственного участия в эко-
номике, к масштабной приватизации госу-
дарственного имущества. Но ставка на пере-
дачу средств производства в частные руки ве-
дёт к разрушительным последствиям. Как пра-
вило, эти эксперименты оборачиваются ликви-
дацией производственных объектов, а также 
переходом под контроль зарубежного капитала 
ключевых отраслей и компаний. Когда страна 
в тяжелейшем положении, олигархи жиреют, 
государственный бюджет становится тощим и 
не хватает на содержание государственной ин-
фраструктуры, а миллиардеры подбивают про-
дать последнее. Вопрос возникает, почему в та-
ком случае не носят мундир иноагента и преда-
теля Родины эти миллиардеры, которые сего-
дня в тяжелейший момент начинают диктовать 
стране, как её разворовать, ослабить, чтобы 
она никогда не выпуталась из безвыходного 
положения», – считает коммунист.

9 января  депутат Госдумы от КПРФ, пред-
седатель комитета Государственной Думы 
по развитию Дальнего Востока и Арктики 
Николай Харитонов зарегистрирован канди-
датом на выборах президента России.  

 
23 декабря съезд КПРФ проголосовал за выдвижение Ни-

колая Харитонова кандидатом в президенты на предстоящих 
выборах, и уже 27 декабря он подал документы на участие в 
выборах в Центризбирком. 29 декабря ЦИК России принял 
решение о регистрации уполномоченных представителей 
партии КПРФ, а также зарегистрировал уполномоченных 
представителей по финансовым вопросам кандидата на 

должность президента РФ от партии Николая Харитонова и 
дал ему разрешение на открытие специального избиратель-
ного счёта. 

2 января документы в рабочую группу ЦИК представил 
уполномоченный Харитонова Георгий Камнев. Кроме этого, в 
ЦИК поступило уведомление от Харитонова о том, что он не 
имеет счетов, вкладов и не хранит наличные средства в ино-
странных банках за пределами РФ, не пользуется иностран-
ными финансовыми инструментами. 

Совет Федерации 7 декабря принял постановление о на-
значении выборов президента РФ. Центральная избиратель-
ная комиссия приняла решение о проведении выборов пре-
зидента в течение трёх дней – с 15 по 17 марта 2024 года.

Николай Харитонов  
зарегистрирован кандидатом  

в президенты РФ

Детям – праздничное 
настроение!Первый секретарь МГК 

КПРФ, руководитель фракции 
КПРФ в Московской городской 
Думе Николай Зубрилин 24 де-
кабря 2023 года принял уча-
стие в нескольких празднич-
ных новогодних мероприя-
тиях для многодетных семей.

Страну ждёт  
новая приватизация 
 
В России вновь заговорили о приватизации крупных компаний и банков. 

Министр финансов Силуанов объявил, что его ведомство внесло в прави-
тельство предложение приватизировать около 30 предприятий, в которых 
государство имеет абсолютный (более 75%) или контрольный (50–75%) па-
кет акций, сохраняя при этом контроль над ними (50% + 1 акция).  


